

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Por hundimientos en la calzada

Cerrada al tráfico la calle Cruz del Estudiante

Está previsto finalizar la obra antes de que comiencen los colegios



Redacción 05/09/2019

Una de las calles más comerciales de Puente Genil, Cruz del Estudiante, vuelve a cerrarse al tráfico para ser sometida a una reparación, debido a los hundimientos que han aflorado en la vía, a pesar de que se llevó a cabo una remodelación integral hace unos dos años. Los hundimientos del adoquinado se han producido en los tramos que se encuentran próximos a las alcantarillas. La calle permanece cortada al tráfico desde finales del mes de agosto y continuará así hasta que termine la reparación.

DEFICIENCIA TÉCNICA / El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, informó de la situación en el último pleno municipal celebrado a finales del mes pasado y para responder a una pregunta planteada por Sergio Velasco, portavoz del Partido Popular. Unos hundimientos producidos «por la propia deficiencia técnica a la hora de terminar la obra», dijo el regidor, a lo que añadió que se espera que el tráfico quede restablecido con normalidad dentro de unos días, a ser posible antes de que los escolares comiencen el nuevo curso, el próximo martes 10 de septiembre.

Cruz del Estudiante es una calle situada en un lugar estratégico para el comercio local de Puente Genil que presentó problemas desde sus inicios, ya que el proyecto tuvo que ser sometido a varios cambios, como la modificación del arranque de las obras, previstas inicialmente en Correos pero que comenzaron en El Romeral a petición de los comercios; la ubicación de los aparcamientos y las zonas de carga y descarga que se fueron modificando y también la eliminación de la arboleda contemplada inicialmente. De hecho, se ha mantenido una bolsa para aparcamientos con el fin de dar respuesta a las peticiones formuladas por los comerciantes.

El Ayuntamiento al margen de responsabilidades en la suspensión de dos eventos en la municipal y anima a reclamar en la OMIC



Redacción

El Gobierno Municipal de Puente Genil representado por los concejales de Consumo, Francisco Guerrero y de Festejos y Participación Ciudadana, Jesús López, han salido al paso de la polémica suscitada respecto al aplazamiento y posterior suspensión de los eventos que estaban previstos celebrarse durante los días 30 de agosto y 31 de agosto en la caseta municipal, "Reunión-Tributo a Queen" y "Holi Fest".

López ha explicado que la organización, de la que no han revelado su identidad, les pidió al consistorio un aplazamiento de los eventos. Una vez que consultaron el calendario de actos, le ofertaron a los organizadores los días 11 y 12 de octubre, en los que el espacio citado está libre. Si bien y "viendo la polémica suscitada y el malestar generado en la gente, hemos hablado con la organización y le hemos pedido la suspensión de los eventos y la devolución de la entrada". Así ha despejado duda sobre la supuesta responsabilidad del Ayuntamiento, "no es responsable de la devolución de las entradas".

Y ha aclarado que el Ayuntamiento "cuando cede un espacio tiene que hacer cumplir una serie de requisitos tales como el seguro de responsabilidad civil". Pero para los eventos objeto de la polémica desde el consistorio le solicitaron a los organizadores – además – a que "contratara un servicio médico y otro de vigilancia, ante el supuesto volumen de la asistencia de público".

Por tanto, desde el ayuntamiento desconocen el motivo por el que decidieron el aplazamiento "podríamos pensar que no habían cumplido con la venta de entradas", número de asistentes que no conoce la institución. Y han animado "a quienes consideren que no estén satisfechos que pongan una reclamación en la Oficina de Atención al Consumidor (OMIC)". Desde la que se han tramitado, en lo que llevamos de año, "más de 100 expedientes con reclamos por asuntos de telefonía, bancos o suministros eléctricos"- ha especificado Guerrero. Una oficina que está situada en la primera planta del edificio de los Servicios Sociales.

El portavoz de IU en la corporación municipal, Jesús David Sánchez, reclamaba días atrás al Ayuntamiento atención a los afectados, "no es de recibo que la única información que tengan hasta el momento las personas afectadas sea un número de teléfono a través del cual sólo se les informa del reintegro tras la supuesta nueva fecha del evento el 11 de octubre, fuera del plazo que marca la normativa vigente para la devolución de entradas." Y es que el comunicado de la empresa organizadora, sólo se rubrica con un teléfono. Si bien, especifica que "a partir de la semana entrante "(es decir, la presente, "iremos anunciando novedades muy interesantes".

Mientras tanto, el espectáculo, "Holi, The festival of color", se sigue promocionando una página web para el 12 de octubre, en la caseta municipal de Puente Genil.

MARCA

www.marca.com

El Cangas y el Puente Genil, contra sus ayuntamientos

El equipo gallego podría tener que aplazar su partido del sábado ante el Granollers por el estado de la pista; el andaluz, amenaza con irse a otra ciudad



Enrique Ojeda@AS_Eojeda Madrid 04/09/2019
18:03

El Cangas y el Puente Genil, equipos de la Asobal, han estallado en la Gala de la Liga en Cuenca: por un lado, Manolo Camiña filtró que el partido del sábado en el que recibe al Granollers (18:30) y está anunciado por la TVG para transmitirlo en directo, podría suspenderse; por otro, el presidente del Ángel Ximénez de Puente Genil, Mariano Jiménez, estudia la posibilidad de que el

equipo cambie de sede la próxima temporada ante la inanición de mejorar el pabellón de juego.

Camiña, que regresaba hoy a Cangas, considera que "el problema se resolverá", porque espera que "el Ayuntamiento, el dueño de la instalación, arregle el suelo, que está muy deteriorado por la humedad, las goteras de muchos años, y la falta de inversión". En el Cangas "siempre se han ido tapado agujeros", pero ya no es posible, y además el presidente del club gallego apunta a la necesidad de cambiar la iluminación: "Tiene 26 años, y cada vez que se va la luz tarda casi media hora en poder encenderse los focos. Con una inversión moderna se ahorraría la mitad del gasto anual de electricidad".

Por lo que respecta al equipo andaluz, Mariano Jiménez estudia la posibilidad de llevar al equipo a Córdoba o Antequera dado que la Asobal exigirá en la próxima temporada unas canchas con un mínimo de 1.500 espectadores: "En los siete años que llevamos en la Asobal el Ayuntamiento no movió ni una bombilla". "Con la grada provisional que se instaló hace seis años no se llega ni al millar de asientos (850)", además de que "ya se recibió un aviso" sobre el aforo y la iluminación necesaria para las transmisiones televisivas", asegura el presidente del equipo andaluz, que también insiste que no ve que se vaya a construir un nuevo pabellón "para 2020 porque el proyecto está parado".